



2021年3月24日
東日本旅客鉄道株式会社

信濃川でのサケ稚魚放流活動の報告について

○ 2021年2月18日に新潟県小千谷市の小学生を、3月10日に新潟県十日町市の小学生を対象に信濃川河川敷にてサケ稚魚放流を体験していただきました！

1 信濃川でのサケ稚魚放流活動について

JR東日本では、信濃川の河川環境と水利用の調和を図る取組みの一環として、2009年度から信濃川へのサケ稚魚放流活動を実施しています。今年度は新型コロナウイルス感染拡大を踏まえて、一般の参加者は募集せず、感染拡大防止に万全を期したなかでサケ稚魚放流のイベントを開催いたしました。

2 小千谷地区サケ稚魚放流イベントについて

- (1) 開催日 2月18日(木) 10:00~11:00
- (2) 開催場所 新潟県小千谷市 信濃川右岸河川敷
- (3) 共催 魚沼漁業協同組合
- (4) 参加団体等 小千谷市、東京電力パワーグリッド株式会社
- (5) 招待 新潟県小千谷市立南小学校
- (6) 実施の状況

新潟県小千谷市において、魚沼漁業協同組合と共に開催しました。新潟県小千谷市立南小学校の児童32名と関係教職員、自治体などの関係者にお越しいただきました。雪の降る中での開催になりましたが、児童の皆さまには元気いっぱいサケ稚魚放流を体験いただきました。



集合写真



大雪を乗り越え元気に稚魚放流！

2 宮中取水ダムにおけるサケ稚魚放流イベントについて

- (1) 開催日 3月10日(水) 10:00~11:00
- (2) 開催場所 新潟県十日町市 信濃川右岸河川敷(宮中取水ダム魚道付近)
- (3) 共催 中魚沼漁業協同組合
- (4) 参加団体等 十日町市、東京電力リニューアブルパワー株式会社
- (5) ご招待 新潟県十日町市立貝野小学校
- (6) 実施の状況

新潟県十日町市において、中魚沼漁業協同組合と共に開催しました。2021年3月をもって閉校となる十日町市立貝野小学校の全校児童27名と関係教職員、自治体などの関係者にお越しいただきました。貝野小学校、最後の地元での課外授業として、児童の皆さまにはサケ稚魚に直接触れ合い、それぞれに数年後のサケの遡上を願いながら、サケ稚魚を放流していただきました。



稚魚放流状況(全景)



貝野小学校、最後の地元での課外授業
無事に帰ってきてね!

次年度以降につきましても、信濃川の河川環境と水利用の調和を図る取組みについて、地域の皆さまのご協力をいただきながら、継続して実施してまいります。